



COOPÉRATION INTERNATIONALE ET COREVIH

L'une de nos nombreuses missions...

CIRCULAIRE N°DHOS/DGS/561 du 19 septembre 2005 relative à l'instauration des coordinations régionales de la lutte contre l'infection due au virus de l'immunodéficience humaine.

- Les trois missions des COREVIH sont de :
 - favoriser la coordination des professionnels du soin, de l'expertise clinique, paraclinique et thérapeutique, du dépistage, de la prévention et de l'éducation pour la santé, de la recherche clinique et épidémiologique, des actions de coopération internationale, de la formation et de l'information, de l'action sociale et médico-sociale, ainsi que des associations de malades ou d'usagers du système de santé ;
 - participer à l'amélioration continue de la qualité et de la sécurité de la prise en charge des patients, à l'évaluation et à l'harmonisation des pratiques ;
 - mener l'analyse des données médico-épidémiologiques relatives aux patients séropositifs par le VIH suivis à partir de 1991 (cohorte DMI2).

VIH : Coopération internationale hospitalière en Bretagne

- A travers le le GIP Esther
 - Niger/Agadez et CH de St Brieuç
 - Cambodge/Siem Reap et CHU de Brest
 - Côte d'Ivoire/Dabou et CH de Vannes
 - Burundi et CHU de Rennes



QUELLE VALEUR AJOUTÉE ?

Les « moins »

- Pas beaucoup d'argent...
- Une coopération « éparpillée »
 - Pays d'intervention
 - Thématiques

Les « plus »

- Le COREVIH
 - Fait travailler ensemble des équipes hospitalières qui se connaissent et qui s'apprécient
 - Promeut un travail régulier associations/hospitaliers... comme au sud
- Des socles communs peuvent être trouvés
 - Hygiène hospitalière
 - Formation
 - ...
- Des métiers spécifiques au COREVIH
 - TECs
 - Méthodologie de projets...
- Un début
 - Projet « Tuberculose » au Burundi avec le CH de St Malo
 - Convention inter hospitalières

La question

Comment avancer vers des projets communs à l'ensemble des acteurs du COREVIH ?